

Les soins de santé publics constituent la réalisation dont les Canadiens sont le plus fiers.

Nous les considérons comme un droit social du Canada, un droit qui témoigne de nos plus belles valeurs en matière d'équité, de pragmatisme, d'inclusion et d'espoir.

Il n'existe aucun autre programme social ou initiative nationale auxquels nous nous identifions avec autant de force, mais notre système de soins de santé est affaibli par les forces de la privatisation et la complicité des gouvernements.

Nous nous levons pour défendre, étendre et améliorer notre système public de soins de santé et nous invitons tous les Canadiens à se joindre à nous.

Joignez-vous à nous alors que nous nous levons pour proposer des solutions comme les soins à domicile et un programme national d'assurance-médicaments. Joignez-vous à nous alors que nous redoublons d'efforts dans notre lutte contre l'accroissement de la privatisation par le développement de l'assurance privée, des cliniques privées et des autres forces favorables aux soins à but lucratif. Joignez-vous à nous alors que nous préconisons l'innovation et l'amélioration au sein de notre système public de soins de santé.

Nous refusons de permettre à tout gouvernement de démanteler notre programme social le plus apprécié.

Nous ferons entendre notre voix partout et chaque fois que des hommes et femmes politiques et des forces du secteur privé se liguieront pour miner la plus belle expression de démocratie de notre pays.

Nous nous engageons à nous porter à la défense du système canadien de soins de santé publics en :

- Menant une campagne quotidienne destinée à surveiller, dénoncer et défier toute mesure qui aurait pour effet d'affaiblir notre système public de soins de santé.
- Travaillant ensemble à la mise sur pied d'une campagne nationale destinée à faire des soins de santé publics un enjeu majeur des prochaines élections, fédérales et provinciales.
- Faisant en sorte que nos membres, les jeunes, les aînés, les groupes religieux, les groupes anti-pauvreté, les Néo-canadiens, les groupes de femmes, les autochtones et d'autres encore se joignent à nous dans notre lutte pour sauver notre système public de soins de santé.
- Poursuivant notre travail par l'entremise de la Coalition canadienne de la santé, des coalitions provinciales de la santé et de nos alliés du Québec.

À LA DÉFENSE DES SOINS DE SANTÉ PUBLICS

RENCONTRE SUR L'AVENIR DE L'ASSURANCE-MALADIE - LE 30 MAI 2006

~ DÉCLARATION DE SOLIDARITÉ ~



Linda Silas

Linda Silas, Présidente
Fédération canadienne des syndicats d'infirmières /infirmiers (FCSII)



Kathleen Connors

Kathleen Connors, Présidente
Coalition canadienne de la santé (CCS)



Barbara Byers

Barbara Byers, Vice-présidente exécutive
Congrès du travail du Canada (CTC)



Paul Moist

Paul Moist, Président national
Syndicat canadien de la fonction publique (SCFP)



Larry Waggoner

Larry Waggoner, Président
L'Association des syndicalistes retraités du Canada (ASRC)



Dave Coles

Dave Coles, Président
Syndicat canadien des communications, de l'énergie et du papier (SCEP)



Maude Barlow

Maude Barlow, Présidente nationale
Le Conseil des canadiens



Buzz Hargrove

Buzz Hargrove, Président national
Syndicat national de l'automobile, de l'aérospatiale, du transport et des autres travailleurs et travailleuses du Canada (TCA)



James Clancy

James Clancy, Président national
Syndicat national des employés généraux du service public (SNEGSP)



Natalie Mehra

Natalie Mehra, Directrice
Coalition ontarienne de la santé (OHC)



John Gordon

John Gordon, Président national
Alliance de la fonction publique du Canada (AFPL)



Danielle Legault

Danielle Legault, Vice-présidente internationale
Union internationale des employés des services Canada (UIES)



Wayne E. Hanley

Wayne E. Hanley, Directeur national
Travailleurs et travailleuses unis de l'alimentation et du commerce (TUAC)



Ken Neumann

Ken Neumann, Directeur national
Métallos